

流を目指す富士中学校

学校道法以

http://school.city.koshigaya.saitama.jp/fuji_j/

2022年度 令和4年度 | 月号 校長 土谷 昌秋 教育目標 『志に燃える』 越谷市立富士中学校

出会いは必然

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 そして、「ありがとう」。ひとつ歳をとることに…

人が出会う確率はどのくらいですか。

世の中にはこんな疑問を感じる人がいれば、その逆にこの疑問の答えを何とか計算で導き出そうとする人もいます。確率といわれてもなかなかよくわかりませんが、その中でベストアンサーだと思う答えを紹介します。

出会いをどう定義するかによって変わります。例えば、同じ列車に乗り合わせていた…では、出会いとは言わないですよね。出会いには心が介入するので確率で求めることはできないと思います。いずれにしても、奇跡的で僅少な確率でしょうね。だからこそ、私的には、出会いは『必然』と思うようにしています。

なるほど、鋭い。出会いは奇跡、なんて言ってるけど実は「必然」(そうなることが決まっていること)なんだ。

そんなとき、この「不思議な必然」を見事に表現している一編の詩に出会いました。 タイトルは「不思議」です。

不思議だね、ここにいると。

同じ時間の中に生まれて、ここで、こうして出会えたこと。 こんな広い、星の上で、こんなに、近くに生まれたこと。 もし、この出会いが神様のホンの気まぐれでも。 教室で、机を並べてるみんな、帰り道、すれちがう人たち。 隣で笑ってるあの子。幼なじみのあいつが、とても、不思議に、トクベツに見えた。

この詩は、漫画家で小説家の折原みとさんが書いた詩です。

友達との出会いは、不思議な必然、トクベツな必然、なんです。 きっと…

新しい年もこのトクベツな必然によってもたらされた 貴重な、貴重な出会いを大切にしたい…



出会いの一年に…